



# サクラ・はうす

三寒四温、春到来

NO/185 2021・2・25



サクラはうすの、河津桜も満開を過ぎ、緑の葉が出てきています。白木蓮のつぼみも日に日に膨らんで、春が一足飛びにやってきましたようです。

まだ緊急事態宣言は、続いています。子どもたちは元気、遊びにも学習にも成長がみられるこの頃です。

サクラはうすでは、も月に2回造形教室が開かれています。2月の窓を飾るのは1年生の力作です。今年は鬼さんと福の神が仲良し、一緒に力を合わせて、「コロナ外」だそうです。両面の鬼、福の神の表情が何ともほほえましいこと。

あれ、内側にはお雛様が。2月26日の造形教室は、2年生が何を飾ってくれるのでしょうか。楽しみです。



今年は、コロナのためいろいろな地域の催し物が、中止となりました。子どもたちにとって、地域の方々とのふれあいは、とても貴重なものです。残念ですが仕方ありません。サクラ会のご祝儀分を子どもたちに還元しました。その一つがバスケットゴールです。とても喜んで使っています。

## 新年度に向けて

来年度は新一年生11名、2年生13名、3年生14名、4年生2名、5年生2名を迎えて42名スタートとなりました。在所生についてはすでに手続きは終わっています、3月になりましたら平塚市に名簿を提出します。1年契約になりますので何かありましたら早急にお知らせください。

★新3年生の塾は、月、火が算数専科塾。3年と4・5年で、専門の先生2人がつきます。4：30から5：40までとなります。水、木、金曜日は、国語を中心の塾です。5：00～5：40までとなります。お迎えは、6：00までは、第一へ。それ以降は、第2の方へ。また一人下所を希望の方は、申込書を書いてください。

## ★現3年生

- ・3月27日(土)10：00から11：30まで軽食をいただきながら卒業茶話会を開きます。お子さんと保護者1名のご参加をお願いします。お楽しみ3年生の出し物もあります。
- ・3月 日( )お味噌づくり・次のお餅つき、トン汁ために仕込む手前味噌です。マスク、三角巾、エプロンを忘れずに、身支度がないとできません。